

Neuer Name, vertraute Wärme: „Kathinka Kids“ feiern Sommerfest mit Herz und Fantasie

Hanau – Mit einem fröhlichen Sommerfest und vielen emotionalen Momenten haben die Tageseinrichtungen für Kinder und das Familienzentrum der Kathinka-Platzhoff-Stiftung ihre traditionellen Sommerfeste gefeiert – in diesem Jahr mit einer besonderen Neuerung: Aus den bisherigen Einrichtungen wurden nun offiziell „Kathinka Kids im Rodenbacher Weg“ und „Kathinka Kids in der Dammstraße“. „Dass Kinder und Eltern aktiv an der Namensfindung beteiligt waren, war uns ein echtes Herzensanliegen“, betont Geschäftsführer Daniel von Hauff. „Es zeigt, wie sehr Partizipation bei uns gelebt wird – und wie wichtig es ist, dass sich alle mit dem neuen Namen identifizieren können.“

Die Umbenennung wurde als Teil der Sommerfeste gefeiert und symbolisiert die enge Verbindung der beiden Häuser unter dem Dach der Kathinka-Platzhoff-Stiftung.

Im Mittelpunkt der Feste stand jedoch die feierliche Verabschiedung der Vorschulkinder, die mit liebevoll gestalteten Programmen in den nächsten Lebensabschnitt entlassen wurden. In der Dammstraße begann die Zeremonie mit einem besonderen Ritual: Die Glocke läutete sieben Mal zum Start und vierzehn Mal zum Abschied für die Kinder – ein bewegender Moment, den Einrichtungsleiterin Miriam Dilekci als „wunderschön und symbolträchtig“ beschrieb.

Ein Höhepunkt beider Feiern war die kindgerechte Andacht von Pfarrer Torben Telder und Gemeindediakonin Saskia Puphal der wallonisch-niederländischen Gemeinde. In der Dammstraße stand das Thema „Astronauten“ im Mittelpunkt – passend zum Forschergeist der Kinder. Im Rodenbacher Weg hingegen verzauberte „Elsa“ aus dem beliebten Film *Die Eiskönigin* die kleinen Gäste und sorgte für strahlende Gesichter.

Ein besonderes Geschenk überreichte die Wallonisch-Niederländische Gemeinde (WNG): Beide Einrichtungen erhielten jeweils ein **Boot** – ein Symbol für Aufbruch, Abenteuer und gemeinsames Unterwegssein. Die Freude darüber war groß.

Ein herzlicher Dank gilt dem Elternbeirat, der mit viel Engagement die Vorbereitung und Durchführung der Feste unterstützte. Ohne diese tatkräftige Hilfe wären die Feiern in diesem Umfang nicht möglich gewesen.

Mit einem neuen Namen und vielen schönen Erinnerungen im Gepäck starten die „Kathinka Kids“ nun in die Sommerzeit – bereit für neue Abenteuer.

Boiler Plate:

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist zukunftsorientierter Wegbegleiter für Menschen aller Generationen. In Zusammenarbeit mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde ist unser Zweck das gemeinnützige Wirken in und um Hanau. Dies wird in der wertebundenen Förderung, Begleitung und Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Familien und Senior:innen umgesetzt. In diesem Sinne betreiben wir zwei moderne Kindertagesstätten, Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, zwei Standorte für die Ganztagsbetreuung an Grundschulen, ein Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten und eine seniorengerechte Wohnanlage. Mit dem Ziel in Hanau ein MINT-Zentrum aufzubauen, bieten wir zusammen mit Kooperationspartnern diverse Workshops aus diesem Bereich an. Darüber hinaus fördern und realisieren wir verschiedene Projekte. In der Stiftung sind rund 125 Mitarbeitende beschäftigt. Mehr erfahren Sie unter www.kp-stiftung.de